

An Herrn Bürgermeister

Haan, den 02.12.2013

Knut vom Boverf

als Vorsitzenden, sowie den Rat der Stadt Haan

Antrag zum öffentlichen Teil der Ratssitzung am

Dienstag, den 17. Dezember 2013

Antrag :

Die Verwaltung wird gebeten, dem Rat der Stadt Haan in dessen Sitzung am 17.12.2013 eine weitere detaillierte

Sachstandsmitteilung

darüber zu geben, welche konkreten Entscheidungen auf den jeweiligen Arbeitsebenen hinsichtlich einer geplanten

Umsetzung der Barrierefreiheit des Bahnhofes Gruitzen

getroffen worden sind.

Gibt es überhaupt Entscheidungen auf der Arbeitsebene, insbesondere der der Deutschen Bahn AG, wurden diese kommuniziert ?

Begründung :

Die UWG –Fraktion hatte vor nahezu genau einem Jahr (Antragstellung 06. November 2012) bereits eine Sachstandsanfrage gestellt, die von der Verwaltung umfangreich beantwortet worden ist.

Ein weiterer Antrag der UWG wurde als Tagesordnungspunkt des Bau-Vergabe und Feuerschutzausschuss in der dessen Sitzung am 16.09.2013 behandelt.

Auch hier war Fragen gestellt worden, insbesondere an den anwesenden Vertreter der Bahn AG.

Nach heutigem Erkenntnisstand hatte die Deutsche Bahn AG, bzw. die entsprechenden Gremien avisiert „Ende Oktober“ Entscheidungen zu treffen.

Gibt es Entscheidungen überhaupt oder werden weitere Jahre ins Land ziehen ?

Mit freundlichen Grüßen

Robert Abel
Fraktionsvorsitzender
UWG Haan